

Eisbären starten in die Vorbereitung

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Donnerstag, den 15. August 2019 um 17:12 Uhr



Die Sommerpause in der Domstadt ist zu Ende und die Eisbären Regensburg starten am heutigen Donnerstag mit dem Auswärtsspiel bei den Red Bull Hockey Juniors in Salzburg in die diesjährige Vorbereitung.

Insgesamt bestreitet das Team von Igor Pavlov bis zum Start der Oberliga Süd am 27. September elf Testspiele, fünf auf heimischen Eis, sechs auswärts. Drei Spiele stehen bereits in den nächsten vier Tagen auf dem Programm.

Nach dem heutigen Spiel in Salzburg, Spielbeginn um 18:00 Uhr, geht es für die Domstädter bereits am Freitag um 20:00 Uhr in der „das Stadtwerk.Donau-Arena“ gegen den neuen Kooperationspartner und DEL2-Aufsteiger Landshut. Abgeschlossen wird das Wochenende mit dem nächsten Spiel auf österreichischen Boden am Sonntag um 18:00 Uhr in Kitzbühel.

Igor Pavlov steht bereits knapp zwei Wochen auf dem Eis und die Fans dürfen in den ersten Spielen gespannt sein, wenn der Coach der Oberpfälzer ins Aufgebot stellt. Die Domstädter gehen mit einem breiten Kader in die Vorbereitung, mit einigen Spielen aus der Regensburger U20-Mannschaft.

Die Abendkasse in der Vorbereitung öffnet eine Stunde vor Spielbeginn.